

2008.04.04
新任式

本校に新しく赴任された5名の先生方の新任式が行われ、代表の先生から、ご挨拶と本校の第一印象などのお話がありました。新しく赴任された先生方、よろしくお願いします。



2008.03.13~14
食育実習

城里町の食育推進事業の一環として、鯉淵学園の管理栄養士の方を講師に、本校の家庭総合の授業で、「バランスのとれた食事」を目標とした調理実習を行いました。実習では、2年生の生徒が、「お弁当を自分で作ろう」というテーマのもと、講師の説明後に各班に分かれ、真剣にかつ楽しそうに調理に取り組みました。



2008.03.03
卒業証書授与式

15名の来賓の臨席のもと、38名に対する卒業証書授与式が行われました。今年から、卒業生には一人ひとり卒業証書が手渡されましたが、卒業生の表情は、緊張の内にも喜びに満ちあふれていました。卒業生の今後のご活躍とご健康をお祈りします。



2008.02.29
同窓会入会式

卒業式を前にして、同窓会の入会式が行われました。横田昌三同窓会長と昨年の卒業生で評議員の田口恭平さんのご出席のもと、歓迎の言葉や同窓会の会則の説明等がありました。今年の卒業予定者を含めると、7,398名の会員数となります。



2008.02.19~24
生徒海外派遣(サイパン)

サイパンのカグマン高校を、生徒5名(3年生1名、2年生4名)、引率教諭1名が訪問しました。ホストファミリーの家にホームステイをしたり、戦争の悲惨さを再確認したり、貴重な経験となったようです。



2008.02.19
生徒海外派遣(サイパン)

平成16年度から交流しているサイパンのカグマン高校に向け、生徒5名(3年生1名、2年生4名)と引率教諭1名が出発しました。



2008.02.12&13
AED講習会

3学年で、AED(自動体外式除細動器)の講習会を実施しました。約3時間の講習で、人工呼吸や心臓マッサージ、そして訓練用のAEDを使っでの訓練を全員が実際に行いました。



2008.02.08
平成20年度
県立高等学校
推薦入学
試験

本校に入学希望する中学3年生10名が、推薦入学試験に臨みました。受験生たちは、厳しい寒さの中、緊張した雰囲気、作文や面接試験に取り組みました。入試の結果は、2月15日(金)の午前9時に発表されます。

2008.01.31
児童クラブ訪問

ボランティアの生徒10名(3年生3名、2年生6名、1年生1名)が石塚小学校放課後児童クラブを訪問しました。15時から16時まで1時間の交流でしたが、サッカーをしたり、なわとびをしたりして一緒に遊び、小学生たちにはとても喜んでもらえたようです。



2008.01.31
3年生を送る
会

コミュニティセンター城里で、3年生を送る会を実施しました。1・2年生が、日頃の感謝の気持ちを歌やダンスなどに込め、まもなく卒業する3年生を送りました。



2008.01.18&19
第一学年共
同宿泊学習

1月18日(金)から一泊二日で福島県の天栄村のプリティッシュヒルズに 英語の研修を目的とした宿泊学習に行ってきました。美しい雪景色に囲まれ、英国風の建物の中で外国人スタッフによる英語のみの研修を受けました。楽しく有意義な学習になりました。



2008.01.16
第2回学校評
議員会

今年度2回目の学校評議員会が4名の学校評議員のご出席のもと開催されました。内容は、5時限目の授業参観と6時限目の「道徳」の参観、その後、本校の教育活動等の説明と評議員からの意見聴取等でした。授業参観の感想では、「授業における生徒の積極性」などが、評議員の方の話題になりました。



2008.01.08
生徒会役員
任命式

平成20年度生徒会役員7名が任命されました。任命状を受け取ったあと、一人ひとりが生徒会役員としての抱負を述べました。



2008.01.08
3学期始業式

2008年、新しい年が始まりました。17日間の冬休みが終わり3学期の始まりということで、新しい気持ちでのスタートを切りました。



2007.12.14
茨城県立歴
史館出前講
座

12月14日金曜日6時間目、本校視聴覚室で1学年生を対象に 小林宏次氏による出前授業が行われました。内容は「光圀の生涯」で、主に若いときの光圀の生活に焦点を当ててお話をされました。江戸時代の本物の古文書にも触れさせていただき、大変興味深い講座でした。

